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Aos oito dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezoito, às 1 

oito horas e vinte e oito minutos, no auditório Prof. Dr. Emil Burihan, 2 

situado no andar térreo do prédio sede da Universidade Estadual de 3 

Ciências da Saúde de Alagoas - UNCISAL, reuniram-se os conselheiros para 4 

a SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO SUPERIOR UNIVERSITÁRIO – 5 

CONSU, convocados por meio de correio eletrônico. Conselheiros 6 

Presentes: o Reitor, Prof. Henrique de Oliveira Costa; a Vice-Reitora, 7 

Profa. Ilka do Amaral Soares; a Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação, 8 

Profa. Flaviana Santos Wanderley; o Pró-Reitor de Extensão, Prof. George 9 

Márcio da Costa e Souza; o Pró-Reitor de Gestão Administrativa, Sr. 10 

Adalberto Bandeira de Melo; a Pró-Reitora de Gestão de Pessoas, Profa. 11 

Maria Margareth Ferreira Tavares; a Pró-Reitora Estudantil, Profa. Mara 12 

Cristina Ribeiro; a Supervisora do Hospital Escola Dr. Hélvio Auto, Dra. Rita 13 

de Cássia Rebelo Lemos; o Supervisor do Hospital Escola Portugal 14 

Ramalho, Prof. Audenis Lima de Aguiar Peixoto; a Gerente do Centro de 15 

Ciências Integradortas, Profa. Simone Schwartz Lessa; a Gerente do 16 

Centro de Ciências da Saúde, Profa. Sandra Adriana Zimpel; a Gerente do 17 

Centro de Educação a Distância, Profa. Maria Aurea Caldas Souto; o 18 

Gerente do Centro de Tecnologia, Prof. Graciliano Ramos de Alencar do 19 

Nascimento; a Gerente Geral da Escola Técnica de Saúde Profa. Valéria 20 

Hora, Profa. Janaína Andrade Duarte; a Coordenadora do Núcleo de 21 

Ciências Humanas Sociais e de Políticas Públicas, Profa. Ana Raquel de 22 

Carvalho Mourão; o Coordenador do Núcleo de Saúde do Adulto e do 23 

Idoso, Prof. Elenildo Aquino dos Santos; a Coordenadora do Núcleo de 24 

Propedêutica e Terapêutica, Profa. Simone Stein; o Coordenador do Núcleo 25 

de Educação a Distância, Prof. Tito Lívio Ribeiro Gomes do Nascimento; a 26 

Coordenadora do Núcleo de Tecnologias de Informação e Comunicação na 27 

Educação, Profa. Helena Rodrigues Câmara; o Coordenador do Curso de 28 

Fisioterapia, Prof. Augusto César Alves de Oliveira; a Coordenadora do 29 

Curso de Fonoaudiologia, Profa. Ranilde Cristiane Cavalcante Costa; a 30 

Coordenadora do Curso de Radiologia, Profa. Denise Cristina de Lima 31 
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Barbosa; o Coordenador do Curso de Sistema Biomédicos, Prof. Éder da 32 

Silva Rocha Santos; o Coordenador do Curso de Análise e Desenvolvimento 33 

de Sistemas, Prof. Reinaldo Alves da Silva; a Coordenadora do Curso 34 

Tecnológico de Alimentos, Profa. Cícera Maria Alencar do Nascimento; a 35 

Coordenadora do Curso de Segurança no Trabalho, Profa. Karina Rossana 36 

Menezes Schussler; o Coordenador do Curso Sistemas para Internet, Prof. 37 

Paulo Henrique Gomes Silva; a Coordenadora do Curso de Gestão 38 

Hospitalar, Profa. Marcela Feranades Peixoto; o Coordenador do Curso de 39 

Licenciatura em Matemática, Prof. Alessandro de Melo Omena; o 40 

Coordenador do Curso de Licenciatura em Física, Prof. Jobson de Araújo 41 

Nascimento; a Representante dos Coordenadores dos Programas de 42 

Extensão, Profa. Joceline Costa de Almeida; a Representante Docente do 43 

Centro de Ciências Integradoras – Categoria Auxiliar, Profa. Francine Souza 44 

Loureiro de Mendonça Caetano; a Representante Docente do Centro de 45 

Tecnologia – Categoria Assistente, Profa. Rafaela da Silva Cruz Sampaio; a 46 

Representante do Corpo Técnico-Administrativo Nível Superior, Sra. Júlia 47 

Regina Falcão de Lima; o Representante do Corpo Técnico-Administrativo 48 

Nível Médio, Sr. Péricles Terto da Silva; o Representante do Sindicato dos 49 

Servidores da UNCISAL, Sr. João Paulo Emerson Alves de Nogueira; o 50 

Representante do Diretório Acadêmico de Medicina, discente Cláudio José 51 

dos Santos Júnior; o Representante discente do Diretório Central dos 52 

Estudantes, aluno Hélder Silva de Melo; o Representante suplente da 53 

Federação das Indústrias do Estado de Alagoas, Sr. Ageval Rodrigues 54 

Dória. Demais Presentes: Prof. José Roberto de Oliveira Ferreira, 55 

Representante do Curso de Medicina; Profa. Liliane de Brito Dizeu, 56 

Supervisora de Assistência Estudantil; Dr. Williams Pacífico dos Santos, 57 

Coordenador Jurídico da Uncisal; Sra. Tereza Cristina Moreira, Assessoria 58 

da Uncisal; Sra. Bruna Sonally Santos de Omena, Representante suplente 59 

da Sinsuncisal; Profa. Cynara Maria da Silva Santos, da PROGESP; Sra. 60 

Tânia Maria de Carvalho Veras, Coordenadora da Biblioteca da UNCISAL; 61 

Sra. Monalisa Alves Barros, Chefe da Biblioteca da UNCISAL; Sra. Gleide 62 

Vilela Costa, Técnica em RH da ETSAL; Sr. Paulo Ségio Lins da Silva, Chefe 63 

de Gabinete da UNCISAL; Profa Rozangela Wyszomirska, docente da 64 

UNCISAL; Profa. Renata Cardoso Couto, da PROEG; Profa. Edna Pereira 65 

Gomes de Moura, da PROEG; Profa. Elaine do Nascimento Silva, da 66 

PROEG; Prof. Alberto Monteiro, da PROEG; Sra. Aline Keila do Nascimento 67 
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Silva, do CPML; Sra. Simone Medeiros de Albuquerque, Gerente 68 

Administrativa do CPML; Sra. Ivana Lima Moura, Supervisora da PROEST, 69 

Sr. Robert S. Rodrigues, Assessor da Reitoria; Sra. Samia Renata Leal, 70 

Assistente Administrativo do CONSU e Sr. José Roberto Albuquerque Silva, 71 

Coordenador Administrativo do CONSU. PAUTA: Apreciação da ata da 72 

sessão ordinária realizada no dia 7 de dezembro de 2017; Assunção e 73 

posse de conselheiros; Propostas de utilização do Restaurante; Apreciação 74 

de ajustes na proposta do Regimento Interno do Centro de Patologia e 75 

Medicina Laboratorial (CPML), após consulta à Coordenadoria Jurídica da 76 

UNCISAL e votação para aprovação, constante no processo 4101-77 

13313/2016; Continuação da apresentação do Relatório da Gestão da 78 

Reitoria 2017; Solicitação de remanejamento da representação discente do 79 

Curso de Medicina e do Curso de Fonoaudiologia da Câmara de Gestão 80 

para a Câmara Acadêmica, constante nos processos 4101- 17665/2017 e 81 

4101-20098, respectivamente; Apreciação do calendário das sessões 82 

ordinárias do CONSU referente ao ano de 2018; Solicitação da docente 83 

Rozangela Maria de Almeida Fernandes Wyszomirska, para apresentação 84 

de esclarecimento sobre assuntos da última reunião do CONSU, constante 85 

no processo 4101-23530/2017. Devolutiva das Câmaras: Apreciação da 86 

proposta da Normatização para concessão de auxílio financeiro aos 87 

discentes para participação em eventos científicos, políticos, estudantis, 88 

culturais e desportivos, constante no processo 4101-11623/2017 (anexo 89 

processo 4101-17663/2017); Apreciação da solicitação de criação de fluxo 90 

referente à concessão do direito de horário especial para estudo aos 91 

servidores da UNCISAL, constante no processo 4101-7211/2017 (anexo 92 

processo 4101-19305/2017); Apreciação da solicitação de mudança no 93 

texto da Resolução CONSU nº 28/2016, referente ao Programa de 94 

Monitoria da UNCISAL, constante no processo 4101-15962/2017; 95 

Apreciação da solicitação de modificações do Regulamento e Resolução de 96 

taxas, constante no processo 4101-16648/2017 (anexos processos: 4101-97 

19407/2017, 4101-19406/2017 e 4101-20041/2017) e processo 4101-98 

21104/2017; Apreciação da proposta para criação da disciplina optativa de 99 

“Políticas Afirmativas e suas Metodologias” ofertada pelo NUCISP/CCI, 100 

constante no processo 4101-16628/2017; Apreciação da solicitação de 101 

afastamento para cursar pós-doutorado da docente Rozangela Maria de 102 

Almeida Fernandes Wyszomirska, constante no processo 4101-103 
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21607/2017. Iniciando a sessão, Prof. Henrique Costa, Presidente do 104 

CONSU, fez a leitura da pauta a ser apreciada. Após a leitura, solicitou que 105 

o Coordenador Administrativo do Conselho, Sr. Roberto Albuquerque, 106 

fizesse a leitura da ata da sessão ordinária do dia 7 de dezembro de 2017. 107 

Antes de iniciar a leitura, o Coordenador informou que, conforme havia 108 

sido decidido na sessão passada, ele iria fazer a leitura da ata resumida e 109 

que a ata na íntegra, a qual seria assinada, havia sido enviada para os e-110 

mails dos conselheiros. Logo após iniciou a leitura do documento. Após a 111 

leitura, o Presidente do Conselho colocou o documento em apreciação, mas 112 

como não houve a apresentação de nenhum destaque, a ata foi posta em 113 

votação, a qual foi aprovada com 11 (onze) votos a favor, 8 (oito) 114 

abstenções e nenhum voto contra. Na sequência Prof. Henrique Costa 115 

informou que estavam assumindo como membros natos do CONSU a 116 

Coordenadora do Curso de Segurança no Trabalho , Profa. Karina Rossana 117 

Menezes Schussler; a Coordenadora do Curso Tecnológico de Alimentos, 118 

Profa. Cícera Maria Alencar do Nascimento; a Coordenadora do Curso 119 

Tecnológico de Radiologia, Profa. Denise Cristina de Lima Barbosa. 120 

Informou também que estava tomando posse, como membro temporário, o 121 

aluno Hélder Silva de Melo, representante discente do Diretório Central dos 122 

Estudantes, membro titular, em substituição ao aluno Rafael Marinho 123 

Normande. Na sequência, informou que o próximo ponto da pauta tratava 124 

da continuação da apresentação do Relatório de Gestão da Reitoria 2017. 125 

Em seguida solicitou à Profa. Mara Ribeiro que iniciasse a apresentação. 126 

Iniciando, Profa. Mara Ribeiro, Pró-Reitora Estudantil, apresentou a 127 

composição da nova equipe, destacou inadequações e problemas presentes 128 

na infraestrutura da pró-reitoria, como a falta de luz natural e de locais 129 

adequados para atender os alunos tanto de forma individual quanto de 130 

forma coletiva. Em seguida destacou as ações que foram implementadas 131 

para sanar os problemas apresentados. Expôs informações sobre os 132 

programas encontrados e sobre as mudanças realizadas neles. Na 133 

sequência apresentou ações gerais de melhorias relacionadas à pró-134 

reitoria. Após a apresentação da Pró-Reitora Estudantil, Prof. Henrique 135 

Costa informou que estavam tomando posse também, como conselheiros 136 

temporários, João Paulo Emerson Alves de Oliveira, como membro titular e 137 

Sra. Bruna Sonally Santos de Omena, como membro suplente, 138 

representantes do Sindicato dos Servidores Públicos da UNCISAL. 139 
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Continuando a sessão, Profa. Flaviana Wanderley iniciou a apresentação do 140 

Relatório de Gestão 2017 da Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação. 141 

Destacou as várias atividades que são desenvolvidas pela pró-reitoria, 142 

onde se trabalha com alunos em formação profissional e com profissionais 143 

já formados. Apresentou em tela a equipe administrativa da pró-reitoria, 144 

seu horário de funcionamento e seu organograma. Expôs que a estrutura 145 

física da pró-reitoria estava com necessidades de melhorias e em seguida 146 

apresentou informações sobre cada uma de suas áreas e as ações 147 

realizadas por estas: Pesquisa, Iniciação Científica, Pós-Graduação e 148 

Inovação Tecnológica. Após a apresentação da Profa. Flaviana Wanderley, 149 

Prof. Henrique Costa solicitou que o Prof. Graciliano Ramos do Nascimento 150 

falasse sobre o Restaurante Universitário. O Docente expôs que num 151 

momento passado havia ocorrido uma discussão de como seria implantado 152 

o restaurante escola. Na sua fala o docente destacou que não se tratava de 153 

um restaurante universitário e sim de um restaurante escola, até porque o 154 

regimento aprovado do Centro de Tecnologia, colocava o restaurante como 155 

uma unidade laboratório do CTEC, à época para o Curso de Processos 156 

Gerenciais. Expôs que havia sido tomada a decisão de como seria 157 

operacionalizado o restaurante. Se iriam contratualizar a terceirização por 158 

empresa privada ou através de empresa júnior ou se seria gerido pela 159 

própria universidade. Na sequência informou que havia sido duas 160 

assembleias onde foram avaliadas propostas e que ficou definido naquele 161 

momento, por votação expressiva, que a comunidade do Centro de 162 

Tecnologia optou fazer a gestão do restaurante por meio de empresa 163 

júnior. Expôs que aquele foi o encaminhamento feito e que precisavam da 164 

homologação do Conselho Superior, em relação aquela decisão do Centro 165 

de Tecnologia, tomada de forma coletiva, para que pudesse ser 166 

encaminhada as ações relacionadas àquela decisão. Explicou que a ideia do 167 

Restaurante Escola era de que ele funcionasse como restaurante escola 168 

mesmo, com produção de alimentos para a assistência, com preços 169 

subsidiados, e ser autossustentável. Na sequência apresentou informações 170 

sobre o funcionamento do restaurante e destacou que sua estruturação iria 171 

permitir o funcionamento de 3 (três) laboratórios para o curso de 172 

Tecnologia de Alimentos. Destacou que entre as ações era necessário ser 173 

providenciado até julho o pedido de reconhecimento daquele curso. Expôs 174 

que com os estudo feitos, o valor da refeição cairia para R$ 5,50 (cinco 175 



 
UNIVERSIDADE ESTADUAL DE CIÊNCIAS DA SAÚDE DE ALAGOAS  

UNCISAL 
Transformada pela Lei n° 6.660 de 28 de dezembro de 2005 

 

CONSELHO SUPERIOR UNIVERSITÁRIO – CONSU 

 

 

Ata da sessão ordinária de 8 de fevereiro de 2018 - Página 6 de 13 

reais e cinquenta centavos) com a carne sendo porcionada. Falou que 176 

dentro dos estudos, a proposta era subsidiar totalmente a refeição para os 177 

alunos em vulnerabilidade social. Destacou que não tratava-se de um 178 

restaurante universitário e sim de um restaurante escola, o qual já havia 179 

sido aprovado anteriormente no regimento do CTEC. Expôs que a ideia era 180 

que no segundo semestre o restaurante estivesse funcionando para 181 

atender a demanda acadêmica e a vulnerabilidade. Expôs que os valores 182 

das refeições para técnicos e professores seriam diferentes dos praticados 183 

para os alunos, mas que aquilo era uma discussão para outro momento. 184 

Sobre o assunto, Prof. Henrique Costa informou que a instituição interagiu 185 

com alguns palarmentares e um dos pedidos foi exatamente para o 186 

restaurante, onde foi enviado um projeto a pedido do Senador Fernando 187 

Collor, o qual direcionou uma emenda de 350.000,00 (trezentos e 188 

cinquenta mil reais) para que fossem iniciados os trabalhos do restaurante. 189 

Explicou que a ideia era que aquele recurso fosse trabalhado e retornasse 190 

para ser reinvestido na atividade e que o restaurante se mantivesse. Na 191 

sequência o Presidente do Conselho informou que a proposta encaminhada 192 

pelo Centro de Tecnologia era de que a gestão fosse por meio da Empresa 193 

Junior. Prof. Graciliano Ramos reforçou dizendo que o que eles estavam 194 

pedindo era a homologação da decisão da assembleia, constante na ata do 195 

Centro de Tecnologia, que foi uma decisão coletiva dos três seguimentos 196 

que compõe a universidade. Expôs que a empresa junior iria ser criada na 197 

forma da resolução que foi aprovada naquele Conselho. Concluída a 198 

discussão sobre o assunto, Prof. Henrique Costa colocou em votação a 199 

homologação do que foi decidido pelos integrantes do Centro de Tecnologia 200 

sobre a gestão do Restaurante Escola por uma empresa junior.  A decisão 201 

foi homologada com 29 (vinte e nove) votos a favor, 2 (duas) abstenções e 202 

nenhum voto contra. Continuando a sessão, Prof. Henrique Costa, solicitou 203 

que o Prof. Alberto Peixoto fizesse a apresentação do Relatório de Gestão 204 

da Pró-Reitoria de Ensino e Graduação (PROEG). Iniciando a apresentação, 205 

o docente informou que estava substituindo a Profa. Cristiane Martins, pois 206 

ela encontrava-se de férias. Em seguida expôs informações sobre a 207 

estrutura, a qual era composta por uma assessoria administrativa, uma 208 

assessoria técnica, três supervisões e dois órgãos vinculados: a Biblioteca 209 

e a Controladoria Acadêmica. Em seguida passou a apresentar os nomes 210 

dos integrantes daquela Pró-Reitoria. Logo após informou que, apesar de 211 
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ser designado para fazer aquela apresentação, ele preferiu chamar as 212 

supervisoras de cada uma das supervisões para apresentar de forma mais 213 

clara as suas ações. Em seguida chamou a Profa. Renata Couto para 214 

apresentar as informações da Supervisão de Desenvolvimento Acadêmico 215 

(SUDA). A docente expôs que haviam várias atribuições daquela 216 

supervisão, mas ela iria se ater mais a parte dos convênios, que era o 217 

carro chefe daquela supervisão. Em seguida passou a apresentar 218 

informações sobre eles. Finalizada a apresentação sobre a SUDA, foi 219 

iniciada pela Profa. Elaine Silva a apresentação da Supervisão de 220 

Desenvolvimento Pedagógico. Sobre aquela unidade falou que era a 221 

supervisão que estava mais próxima da construção e reconstrução dos 222 

projetos pedagógicos dos cursos e que existiam vários outros objetivos em 223 

sua atuação. Na sequência iniciou a apresentação das ações realizadas por 224 

aquela instâncias. Na sequência Profa. Edna Morais iniciou a apresentação 225 

sobre a Supervisão de Apoio à Gestão Acadêmica. A docente destacou que 226 

a Profa. Janine Melo estava trabalhando na supervisão e era a responsável 227 

pelos estágios e monitorias. Em seguida apresentou informações sobre as 228 

atividades da supervisão, destacando entre elas, informações sobre 229 

convênios, estágios e monitorias. Logo após a apresentação da Profa. Edna 230 

Morais, Profa. Margareth Tavares iniciou a apresentação do Relatório de 231 

Gestão da Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas.  Apresentou informações 232 

sobre a composição da Pró-Reitoria, sobre a importância de conhecer 233 

alguns documentos constantes naquele setor: Lei Delegada, Plano de 234 

Desenvolvimento Institucional (PDI), Planejamento Estratégico 2014 – 235 

2024 e o Manual de Gestão de Pessoas. Logo após apresentou informações 236 

sobre problemas da estrutura física da pró-reitoria. Em sua fala destacou 237 

que o PCCS não era uma pasta da PROGESP, era da Reitoria com o setor 238 

jurídico, mas que todos estavam juntos para que houvesse uma melhoria 239 

para todos com a aprovação do Plano. Sobre o fórum de Gestão de 240 

Pessoas, destacou que estavam organizados, mas que estavam em análise 241 

e que era necessário conhecer cada unidade para trabalhar de forma 242 

alinhada, caminhar juntos e falar a mesma linguagem. Outro ponto que foi 243 

destacado foi sobre o desvio de função, que era um problema sério na 244 

instituição e que a proposta era adequar e moralizar. Destacou que um 245 

ponto polêmico e que seria ponto de pauta do CONSU, posteriormente, era 246 

a questão do estágio probatório. Durante a apresentação prestou 247 
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informação sobre a questão dos plantões, ponto que gerou discussão. 248 

Continuando a reunião, Prof. Henrique Costa solicitou que o Sr. Adalberto 249 

Melo apresentasse o Relatório de Gestão da Prró-Reitoria de Gestão 250 

Administrativa. Em sua apresentação, o Pró-Reitor destacou informações 251 

sobre as atribuições e as demandas do setor, as quais classificou como 252 

imensas. Destacou também a composição de setores. Destacou ainda que 253 

a parte de Engenharia necessitava de uma atenção especial por ter um 254 

custo alto. Na sequência apresentou informações sobre as aquisições e 255 

abastecimento. Logo após, o senhor Jilvon Barros deu continuidade a 256 

apresentação do Relatório da Pró-Reitoria de Gestão Administrativa, 257 

tratando da situação do abastecimento. Iniciou a apresentação da linha do 258 

tempo para que os conselheiros entendessem a situação de 259 

desabastecimento que a UNCISAL já se encontrava há algum tempo e que 260 

recorrentemente era veiculada na impressa. Explicou que houve uma 261 

decisão judicial no mês de dezembro de 2016, em função da situação do 262 

Hospital Dr. Hélvio Auto e da Maternidade Escola Santa Mônica, a qual 263 

obrigava a UNCISAL a abrir processos licitatórios independemente da 264 

Agência de Modernização da Gestão Pública (AMGESP), pois o 265 

entendimento era de que aquela agência estava atrapalhando o processo 266 

licitatório e criando uma situação de colapso. Na sequência passou a 267 

informar dados numéricos em relação aos  processos licitatórios abertos no 268 

período de maio a setembro de 2017, os quais demonstravam um alto 269 

índice de fracasso. Destacou que o ocorrido com as licitações da UNCISAL 270 

provocou uma situação de total e completa precariedade do ponto de vista 271 

do abastecimento. Disse que aquilo era um problema sistêmico e que teria 272 

que ser atacado se não quisessem viver em constantemente em 273 

contingência. Na sequência explicou que, por motivo dos processos 274 

licitatórios da UNCISAL demorarem muito, houve um bloqueio judicial de 275 

R$ 1.000.000,00 (um milhão de reais) para que a instituição pudesse 276 

realizar as compras sem fazer licitação. Na sequência apresentou as 277 

informações da forma como foram realizados os processos para as 278 

compras com o valor que foi bloqueado, bem como os problemas ocorridos 279 

e finalizando falou sobre as ações realizadas em 2018. Continuando a 280 

sessão, Prof. Henrique Costa informou que faria uma inversão na ordem da 281 

pauta, pois a Profa. Rozangela Wyszomirska tinha um compromisso e 282 

precisaria sair. Expôs que a docente iria fazer uma apresentação sobre o 283 
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que foi comentado na reunião anterior do CONSU. Iniciando, Profa. 284 

Rozangela Wyszomirska disse que durante a reunião ouviu tudo e ficou 285 

pensando quanta coisa sua gestão deixou na Universidade. Considerando o 286 

que havia sido falado, disse que a instituição tinha muitos problemas sim, 287 

mas eles agora eram para a gestão atual. Disse que era necessário 288 

resolvê-los e com isso a instituição avançaria mais. Destacou que 289 

realmente o 3º andar estava com a estrutura física muito ruim, porque sua 290 

gestão não havia chegado nele e era uma ação para os novos gestores. 291 

Expôs que muito do que foi falado pelo Sr. Adalberto Melo e Pelo Sr. Jilvon 292 

Barros já havia contemplado o que ela iria falar. Disse que havia pedido o 293 

áudio da reunião de dezembro e em alguns momentos, algumas falas lhe 294 

fizeram entender que alguma coisa não tinha sido compreendida pela área 295 

administrativa e financeira que estava chegando e devido aquilo disse que 296 

se sentiu na obrigação de vir ao CONSU tratar sobre o assunto. Disse que 297 

uma das falas foi sobre a questão de Gratificação por Função (GPF). Disse 298 

que tinha trazido um quadro para a apresentação que mostrava a situação 299 

de pessoal quando ela assumiu a gestão. Disse que atualmente a UNCISAL 300 

tinha uma situação melhor por conta do Processo Seletivo Simplificado 301 

(PSS) e depois do Concurso Público. Sobre a GPF, disse que uma das falas 302 

foi de que a GPF era paga para todos. Disse que aquilo era verdade, a GPF 303 

foi criada para aquilo. Disse que os únicos servidores que não recebiam 304 

GPF eram os professores, mas as áreas administrativas e assistência, todos 305 

recebiam. Na sequência continuou apresentando mais informações 306 

detalhadas sobre o assunto e informou que tinha documentos relacionados 307 

e que eles podiam ser encaminhados para todos. Destacou informações 308 

sobre os cálculos da gratificação e sobre a divisão da GPF administrativa. 309 

Na sequência expôs que sobre o abastecimento e assuntos 310 

correlacionados, era  um grande problema sim, há muitos anos. Disse que 311 

já falou aquilo inúmeras vezes no Ministério Público e de forma documental 312 

nos locais onde foi falado. Disse que era um problema que não se 313 

conseguia resolver e não era só a UNCISAL, era a gestão da Saúde do 314 

Estado de Alagoas que também não conseguia resolver o problema do 315 

abastecimentro das suas unidades. Destacou que uma das falas no CONSU 316 

passado foi de que não existia a modalidade de indenizatório. Quanto a 317 

isso, disse que realmente não existia e se em algum momento foi deixado 318 

passar, na transição, aquela ideia, ela estava fazendo o esclarecimento 319 
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naquele momento. Disse que modalidades de licitação era pregão, 320 

dispensa e no documento tinha outras modalidades possíveis. Contudo, a 321 

forma de contratação e a forma de pagar era quer poderia ser utilizada 322 

uma possibilidade que era a indenização. Destacou que na área de 323 

abastecimento foi pensado a implantação de um almoxarifado central, pois 324 

não existia. Disse que foi implantado com muita dificuldade e era uma 325 

coisa muito preocupante manter almoxarifado e manter os itens. Disse que 326 

sua gestão implantou a Controladoria Interna, que era quem devia ficar 327 

com o banco de fornecedores e a UNCISAL tinha um banco de fornecedores 328 

que era controlado pela Controladoria Interna. Se referindo à licitação, ata 329 

de registro de preço e dispensa de licitação, destacou que o Pró-Reitor de 330 

Gestão Administrativa tinha acabado de reconhecer que fazia 331 

adiantamento. Explicou que adiatamento era quando se pedia e se recebia 332 

antes de ser empenhado. Disse que aquilo se fazia mesmo, porque se 333 

aquilo não fosse feito, a instituição teria unidades fechadas. Na sequência 334 

disse que em agosto de 2017 havia encaminhado a demanda de 2018 para 335 

a AMGESP. Na sequência apresentou informações sobre o Almoxarifado 336 

Central. Sobre esse ponto destacou que era necessário aquela unidade ser 337 

transferida para um lugar mais adequado. Discordou quanto à fala de que 338 

não existia um controle mínimo no Almoxarifado Central e no das 339 

unidades. Disse que existia um sistema e que no início se tentou fazer 340 

melhorias nele. Em seguida prestou informações de ações que foram 341 

realizadas, mas que não tiveram sucesso. Destacou que realmente a 342 

instituição necessitava de um sistema de almoxarifado. Em seguida 343 

apresentou informações sobre o que foi falado em relação a itens zerados. 344 

Apresentou em tela o histórico de licitações da Comissão Própria de 345 

Avaliação (CPL), as quais foram realizadas até o momento em que o 346 

Governo do Estado centralizou as licitações na AMGESP. Disse que aquela 347 

decisão do governo causou grande problema, porque a AMGESP não tinha 348 

conseguido exercer o seu papel. Na sequência falou sobre a questão das 349 

dispensas de licitação, dos emergenciais e das antecipações de entrega. 350 

Sobre este último, destacou que tinha uma ata com ela, de uma reunião no 351 

Ministério Público Federal em que ela diz textualmente que a Saúde do 352 

Estado vivia de dispensa de licitação há muitos anos, porque a Gestão não 353 

vinha conseguindo resolver o problema das licitações e da oferta dos 354 

insumos. Apresentou em tela informações sobre os emergenciais. Disse 355 
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que nos processos de compras, a gestão tomou uma decisão, chamar os 356 

fornecedores e solicitar que 30% (trinta por cento) fosse entregue de 357 

imediato e depois tiveram que realizar o pagamento daquelas compras 358 

como indenizatório porque era uma entrega antecipada e 70% (setenta por 359 

cento) seguiu seu curso como emergencial. Tudo publicado no diário oficial 360 

e no site da UNCISAL e que estava disponível para todos. Disse que faziam 361 

além da dispensa de licitação, o pregão e adesão a atas da AMGESP e atas 362 

caronas. Na sequência apresentou em tela os quantitativos realizados 363 

daquelas modalidades. Destacou que havia mandado aquele processo para 364 

a Procuradoria Geral do Estado (PGE), para o Ministério Público, para a 365 

AMGESP e para a Defensoria Pública. Destacou ainda que o processo que 366 

havia seguido para a PGE, já havia voltado e estava no gabinete. Em 367 

seguida sugeriu que os gestores lessem aquele processo porque nele 368 

estava bem detalhado as diferenças de preços que foram encontradas e 369 

porque ela, contrariamente ao que dizia a lei, iria usar o emergencial e não 370 

a ata de registro de preço. Destacou que havia sido comentado pelo Reitor 371 

que reformas haviam sido feitas que nem se podiam chamar de reformas e 372 

citou como exemplo o Hospital Hélvio Auto, na reunião do CONSU. Na 373 

sequência expôs que discordava da afirmação feita e em seguida 374 

apresentou em tela um resumo de tudo que havia sido feito e algumas 375 

fotos e valores. Disse que foram feitas muitas obras e tinha muitas para 376 

serem feitas pela gestão atual. Sobre o assunto, disse que se houvesse 377 

alguma dúvida, que poderia ser feita uma reunião do CONSU para 378 

apresentar as informações de cada uma obra realizada e para aquilo 379 

estava à disposição. Finalizando apresentou informações em tela sobre a 380 

questão do financeiro. Destacou informações sobre a evolução do custeio e 381 

da conquista de recursos. Destacou que na reunião realizada com o 382 

governador no período da transição, ele falou que estava confirmada a 383 

continuação do apoio dos recursos para investimento, era só informá-lo 384 

quanto era o valor. Na sequência continuou apresentando informações 385 

sobre dados financeiros da parte da saúde e da educação. Em seguida se 386 

propôs para, após o carnaval, sentar com membros da gestão para rever 387 

aqueles cálculos. Finalizando, disse que saía dali muito satisfeita. Disse que 388 

na gestão pública se vivia apagando fogo mesmo, mas que aos poucos as 389 

coisas iam se arrumando. Desejou boa sorte a todos e que realmente 390 

estava à disposição. Prof. Henrique Costa disse que não havia mais tempo 391 
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para discussões, devido ao adiatado da hora e que achava que a discussão 392 

ainda seria muito saudável. Disse ainda que seriam solicitadas informações 393 

para se confrontar melhor os dados que as vezes são levantados de forma  394 

rápida e que as vezes passam detalhes que têm que ser esclarecidos, o 395 

que seria feito tranquilamente. Disse que algumas informações a gestão 396 

não consegue confirmar, mas como havia sido falado, os interessados se 397 

sentam e verificam onde está o desencontro de informações. Na sequência 398 

disse que um ponto importante que precisaria ser votado naquele 399 

momento era a solicitação de afastamento para pós-doutorado que havia 400 

sido feita pela Profa. Rozangela Wyszomirska. Destacou que o afastamento 401 

seria a partir do dia 1º de março e a próxima reunião do Conselho seria 402 

posterior a data daquele afastamento, foi solicitado que o assunto fosse 403 

posto em votação. Durante a fala do Reitor, Profa. Rozangela Wyszomirska 404 

informou que o processo já havia passado por todas as instâncias e já 405 

havia sido aprovado pela Câmara Acadêmica. Na sequência Prof. Henrique 406 

Costa  colocou o afastamento em votação, o qual foi aprovado com 17 407 

(dezessete) votos a favor, nenhuma abstenção e nenhum voto contra. 408 

Logo após, Prof. Henrique Costa informou que podia ser que fosse preciso 409 

convocar uma reunião extraordinária para apreciar o restante dos itens da 410 

pauta que não foram apreciados. Nada mais havendo a tratar,  o 411 

presidente do Copnselho encerrou a sessão e eu, José Roberto 412 

Albuquerque Silva, Coordenador Administrativo do CONSU, lavrei a 413 

presente ata que após lida e aprovada deverá ser assinada por todos os 414 

presentes à sessão. 415 

Henrique de Oliveira Costa ______________________________________  416 

Ilka do Amaral Soares _________________________________________  417 

Flaviana Santos Wanderley _____________________________________  418 

George Márcio da Costa e Souza _________________________________  419 

Adalberto Bandeira de Melo _____________________________________  420 

Maria Margareth Ferreira Tavares ________________________________  421 

Mara Cristina Ribeiro __________________________________________  422 

Rita de Cássia Rebelo Lemos ____________________________________  423 

Audenis Lima de Aguiar Peixoto __________________________________  424 

Simone Schwartz Lessa ________________________________________  425 
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Sandra Adriana Zimpel _________________________________________  426 

Maria Aurea Caldas Souto ______________________________________  427 

Graciliano Ramos de Alencar do Nascimento ________________________  428 

Janaina Andrade Duarte ________________________________________  429 

Ana Raquel de Carvalho Mourão __________________________________  430 

Elenildo Aquino dos Santos _____________________________________  431 

Simone Stein ________________________________________________  432 

Tito Lívio Ribeiro Gomes do Nascimento ___________________________  433 

Helena Rodrigues Câmara ______________________________________  434 

Augusto César Alves de Oliveira __________________________________  435 

Ranilde Cristiane Cavalcante Costa _______________________________  436 

Denise Cristina de Lima Barbosa _________________________________  437 

Éder da Silva Rocha santos _____________________________________  438 

Reinaldo Alves da Silva _________________________________________  439 

Cicera Maria Alencar do Nascimento ______________________________  440 

Karina Rossana Menezes Schussler _______________________________  441 

Paulo Henrique Gomes Silva _____________________________________  442 

Marcela Fernades Peixoto _______________________________________  443 

Alessandro de Melo Omena _____________________________________  444 

Jobson de Araújo Nascimento____________________________________  445 

Joceline Costa de Almeida ______________________________________  446 

Francine Souza Loureiro de Mendonça Caetano ______________________  447 

Rafaela da Silva Cruz Sampaio ___________________________________  448 

Júlia Regina Falcão de Lima _____________________________________  449 

Péricles Terto da Silva _________________________________________  450 

João Paulo Emerson Alves de Nogueira ____________________________  451 

Cláudio José dos Santos Júnior___________________________________  452 

Hélder Silva de Melo ___________________________________________  453 

Ageval Rodrigues Dória ________________________________________  454 

José Roberto Albuqueque Silva __________________________________  455 


